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恩典满路径 

 

奉主耶稣基督圣名我做见证： 

我小孩杨泽成现在 4个多月大，出生时有严重的先天性心脏病，重症，出生一个月时因先心加肺

炎在当地医院重症监护室治疗，两个星期未见好转，2 月 29日连夜叫救护车从福建莆田赶到上海儿童

医学中心，当日住进重症监护室，到上海后上海教会弟兄姐妹替我儿子祷告，大概两个星期，教会弟

兄到上海住的地方祷告，感谢主，祷告第二天，医生就通知从重症监护室转普通病房，在普通病房住

了一星期，当晚也就是星期天晚上教会弟兄姐妹到医院祷告，当时医生说是可以安排下星期二做手

术，手术风险很大，但是等星期一外科医生再看一下再确定，感谢主，星期一医生看完之后说情况还

好，等过两个月再来复查，然后就让我们出院了，出院后我们一直在上海不敢回去，买了氧气机一直

给小孩吸氧，接下来的一个安息日我们决定抱小孩去教会，感谢主，我们抱小孩去教会后就把氧气停

掉了，一直到现在都没吸氧了，教会的弟兄姐妹一直替小孩祷告，我们也平安的从上海回福建，在家

的这段时间蒙神恩典小孩恢复的不错，我也决心带小孩和爱人去上海洗礼，就在昨天晚上，我睡觉时

感觉被什么东西压住，压的我喘不过气来，连喊哈利路亚都喊不出来，后来我在迷迷糊糊中用了好大

的力气喊了哈利路亚，然后我就醒过来，醒过来后我全身起鸡皮疙瘩，很怕，我就跪下来祷告，祷告

后我就慢慢睡着了，我知道这是魔鬼在阻拦。感谢主使我儿子身体渐渐恢复，也请弟兄姐妹继续为我

儿子祷告，求神怜悯他，医治他的疾病，不用动手术，感谢主，带领我到上海，使我感受主内弟兄姐

妹的爱心，感谢主！（父亲杨毅，2016年 5月 16日） 

杨泽成现在 6个月，之前的情况详见上一个见证，上周一突然发烧，因为小孩有先天性心脏病，

抵抗力很差，周一就去当地医院看病，医生说暂时不是肺炎，然后吃了一天多的药，周三就烧退了，

可是周四又烧起来了，而且咳嗽，继续吃药还是烧，吃了退烧药降下来，过几个小时又烧起来，一直



到周五越烧越高，最高 40.5 度，期间我们家人一直祷告也没有降下来，周五中午又去医院，医生说是

肺炎，让我们住院，我当时就想我只是来看看拿些药回去，我还是要靠神来医治他，医生你这孩子很

严重，要回去要签字写，拒绝住院，后果自负，我们写了，拿药就回去了，回去还是祷告，当天晚上

把他抱到教会守安息，病情还是反反复复的。第二天安息日，我们又抱着小孩去教会，在教会不烧

了，聚会结束，我们听说另一个教会有受洗，在回去的路上当即决定去受洗的那个教会，那天气温 36

度，很热，那天回去的时候下午 4点多，因为天气热，我们都很疲惫，回去没多久，又烧到 39.5，都

准备去住院了，我最后叫全家人跪下祷告，没多久，烧退下来，可还是反反复复的，期间我们家人一

直祷告，我一直在想，神怎么不垂听我们的祷告呢？是哪里做的不对呢？一直到了星期天晚上我看到

了网络上的一句段话:神的观念多么奇异——他喜欢安静，在他的居所观看！他的安静并不是默许，他

的缄默并不是同意；他不过在等待他自己的时候罢了——在最合宜的时候，他要起来，在恶者的图谋

正要成功的时候，他要起来用灾祸毁灭他们。当我们看到世上的邪恶，想到恶人的成功，挣扎在仇人

的欺压下的时候，就应当想到神是在安静观看。这段话给我莫大的信心，让我更加坚定靠神的信心，

我们还是不住的祷告，终于在昨天，不靠吃退烧药退烧了，尽管还是有咳嗽有痰，但我相信神一定会

医治他的，神一定会赐最美好的旨意，今天，小孩的情况也越来越好，感谢主！在这个过程中，我认

识到我们的信心是软弱的，只有不断的祷告，才能加添我们的信心，我们的神是信实的神，是慈悲的

神，是全能的神，依靠他，仰望他，他必赐我们最美好的旨意，想想当时几次都一直想去住院，小孩

住院就是不断的化验，抽血，我于心不忍，而且像我小孩的这种情况，医生第二天也会让我们转院

的，所受的痛苦不言而喻，感谢神，在我最软弱的时候，神没有离弃我，最终神赐下美好的旨意，医

治我小孩，也请弟兄姐妹一起帮忙祷告求神继续看顾保守，施恩医治，靠神的力量，不做手术医治好

这个小孩，一切荣耀归于主耶稣！ （杨毅，2016年 7月 19日） 

杨泽成前一阵子肺炎，医生说是重症肺炎，每问一次医生，各个都说非住院不可，共三次，我自

己信心也软弱，每次医生一说，就开始动摇，准备去住院，甚至在上次见证后，又去看了医生，医生

还是说要住院，上次因为重症肺炎，从当地医院辗转到上海医院整整治了两个月时间，期间还蒙神看

顾才好的比较快，这次又是重症肺炎，蒙神大大恩典，没有住院，期间软弱过，彷徨过，怀疑过，在

最软弱的时候，主给我信心，我们全家人迫切祷告，感谢主，到今天为止情况稳定，渐渐好起来，主

的恩典实在大，依靠主，仰望主，杨泽成必得医治，一切荣耀归给主耶稣！ （杨毅，2016年 7月 25

日） 

这几天宝宝生病，我们就给他饮食清淡点，没有再炖肉汤泡米糊。今天看宝宝没什么胃口，我们

就想是不是没有肉汤不甜，宝宝不爱吃。于是，晚上又炖了肉汤煮面块要给宝宝吃（他平时最爱吃面

食），可是宝宝突然一口都不吃，怎么哄都不肯吃一口的，没办法，只好让他吸母乳充饥了。刚才我

在清洗宝宝的碗具，怕浪费就把碗里的面块给吃了，可刚吃到第二口时，面块里夹杂着一小块排骨碎

骨（长度有半个小指甲长）。多么惊险的一幕啊，这万一被宝宝吃下去，后果不堪设想啊，宝宝又不

会说话只会在那边哭，而我们肯定会觉得是他咳嗽难受而不会想到是饮食的问题的。感谢主，我们借

着祷告将所祈求的告诉主，主必赐我们最美好的旨意，有时候我们心里可能会抱怨神为什么不这样做

为什么不那样做，然而主却是按照他最美好的旨意成全我们，感谢神，一切荣耀归给主耶稣！（母亲

庄丹荔，2016年 10月 18日） 

昨天下午泽成宝宝又肺炎发高烧到 39度多，昨天一整天几乎不吃不喝，到昨晚有一度处于迷糊状

态，我们很害怕，一家人赶紧迫切祷告，很神奇，在祷告的过程中，宝宝从迷糊状态清醒过来了，祷

告结束后，宝宝开始啊啊啊的叫了，也笑了，精神了，摸一下发现居然退烧了，昨晚终于开始吃奶

了。感谢神。（庄丹荔，2016 年 11月 7日） 

 



近期为教会国庆节的洗礼及几个生病的小孩做祷告，魔鬼不甘心，频繁来捣乱。先是让我和我婆

婆之间有一些口舌之争，而后随着洗礼的临近，魔鬼阻拦更严重了。 

在 9月 26日晚上，我女儿依往常一样叫大家祷告，我公公就一直看手机不过来，我婆婆说她要在

房间自己祷告不跟大家祷告，我女儿还一直叫大声喊叫大家祷告，结果把宝宝吵醒了，那晚我突然变

得很急躁，就出去骂我女儿。 

那晚，我做了一个梦，梦见两个女人来我家（其中一个黑色长发灰色大衣）一进门就指责我带宝

宝这不对那不对的，我就很生气说这是我们家的事，你不用管。结果，她就把我手咬下去，然后我就

全身动弹不了，梦中我求主耶稣救我，主耶稣与我同在，哈利路亚，然后就醒过来了，醒来时我全身

还是动弹不了的，过了一会儿才恢复过来。 

而这晚，我宝宝一夜一直哭闹，但我没起床祷告。 

27号晚上，宝宝仍然一夜哭闹，我仍然没起床祷告。 

28号晚上，宝宝还是一夜哭闹，我就跟我婆婆跪下来频繁祷告。 

祷告时，很奇怪，一方面因为感觉到是魔鬼做工心中害怕，另一方面又感觉圣灵很充满，一直引

导我持续祷告而且全身像有电流穿过似的麻麻的。但祷告后就不害怕了。 

而 29号晚上宝宝就安静睡觉了。 

30号晚上宝宝也睡得很好。当天晚上十二点多我特意再祷告下，就没有那种心中害怕的感觉了，

但仍然有电流穿过麻麻的感觉。真的是魔鬼做工阻扰，圣灵引导祷告。感谢主。 

（这是我第二次梦见魔鬼，第一次是我要去洗礼之前，一样也是黑色长发灰色袍子，梦中他四次

阻扰迷惑我，后来也是主耶稣救了我，感谢主。） 

（庄丹荔，2016年 10 月 1日） 

杨泽成上周六晚上开始发烧，当时我们全家人就跪下来祷告也没有吃药烧退了，我心想，祷告有

功效，等明天不烧了，我就做见证，可是到了中午又烧起来，这次我们还是祷告，但是也拿药给他

吃，就这样一直反反复复的，到了周三周四晚上突然发烧到 39多，我就祷告神，我说神啊我们是软弱

的，求你看顾保守小孩吧，你让地上的药有功效吧，你让他的肺炎好起来吧，周五，周六我们还要去

守安息，求你让他病好起来吧。我们就一直祷告，到了周五下午烧就退了，今天去守安息回来精神也

好了，胃口也好了，感谢神，主的恩典够用，只是我们实在太软弱了，生命在神，复活也在神，主的

恩典我们要数一数，一路上数算主的恩典，才知道主是多么爱我们，感谢神，这世上有苦难，但是我

们的神已经胜过这个世界，求神加添我们的信心，也请弟兄姐妹替杨泽成小弟兄祷告，医治他的心

脏，感谢神！（杨毅，2017 年 1月 14日） 

昨天晚上我儿子杨泽成可能是吃了大块的水饺皮，吞下去了了，后来一直哭闹不停，我们全家人

就跪下来同心祷告求神帮助，过一会儿就睡着了没有哭闹，后来抱去床上睡觉又哭闹，我们又祷告，

感谢主今天早上起来就正常了，也吃的下饭，感谢主，荣耀归给神！（杨毅，2017 年 2月 28日） 

奉主耶稣基督圣名做见证，昨天我老公给宝宝做了鱼泥和鱼汤。今天我们拿了鱼泥和鱼汤炖米糊

给宝宝吃，因为男人会比较粗心，我担心会有鱼骨头没过滤干净，故我给宝宝杨泽成喂米糊时就边祷

告边喂，因为在喂米糊时我们的眼睛没办法一直盯着米糊不放，即使做得到也没办法就一定能发现漏

余在米糊里的鱼骨头。所以只能交托给主，在主凡事都能成。感谢主，在喂米糊的过程中主让我发现

了两根鱼骨头，而宝宝吃完米糊很开心很快乐，感谢主。（庄丹荔，2017年 3月 6日） 

周六晚上我儿子小孩晚上睡觉老是醒，白天也有点喘，到星期天晚上睡觉一直哭，我们夫妻俩跪

下同心祷告神，一会儿就睡着了，昨天晚上也睡的比较安稳了，感谢神。（杨毅，  2017年 3月 13

日） 

杨泽成这几天感冒，肺炎，我们全家一起祷告，感谢主这次都是低烧，我们拿洗礼带回来的宝血

给他擦就退烧了，今天基本好了，中午的时候突然很喘，晚上给他做雾化也没有减轻，到了晚上全家



要祷告的时候，我就在唱赞美诗，心里有个念头就想我唱完几首赞美诗，我儿子必不会再喘了，可是

没有，全家人祷告完他还是喘，我就静下来想神的意念高于人的意念，主必赐最美好的旨意，这时我

爱人在那里念经文： 应当一无挂虑，只要凡事借着祷告、祈求，和感谢，将你们所要的告诉神。神所

赐出人意外的平安，必在基督耶稣里，保守你们的 "心怀意念" 。然后就哄孩子去睡了，可是小孩又

转来转去的喘的厉害，我就自己跪下祷告求主施恩医治宝宝，边祷告边听着他大口大口喘气的声音，

感谢神，不知道祷告到什么时候，我突然听不到声音了，宝宝睡着了，一点也不喘了，感谢神，太奇

妙了。感谢神的恩典，一路走来，神一直在保守杨泽成小弟兄，肺炎的频率变少了，每次肺炎症状也

越来越轻了，感谢神的恩典，大事小事我们都可以靠神，哪怕小事，春节的时候我要去理发去了好几

次都是人多而回来，后来我就祷告，神奇的是我祷告完去居然一个人都没有，我一坐下来，后面就来

了一群人，感谢神，我们信靠的神是无所不能的神，荣耀归于天上的父！（杨毅，2017年 3月 26

日） 

杨泽成已经一周二了，可是因为有先心疾病，经常生病且身体发育缓慢，到现在还没长牙齿。我

很着急，春节过后我曾迫切祷告说主啊，求你让泽成长牙齿吧，如果你让他在一个月内长出牙齿，我

就做见证荣耀主的名。现在大概一个月左右了，虽然宝宝的牙龈已经崩得紧紧的了可还是没冒出来。

这段时间宝宝又肺炎，反复发烧，我就叫弟兄姐妹们帮泽成疾病祷告时也求主让他身体发育起来。感

谢神，今天中午我用手给他抠嘴里的痰时突然摸到他的小牙牙冒出来了。感谢主，荣耀归给主！ 

（庄丹荔，2017年 3月 31日） 

 

 

感谢神，孩子一次手术都没有动。上图是 2017 年 5 月份照片。 



脱离魔鬼辖制 

奉主耶稣圣名做见证： 

我是前一个月蒙主赐恩，有幸受洗。 

最近早晚祷告，都觉内心安宁与喜悦。今天工作状态和生活状态都非常好，与一个月前对工作充

满抱怨，对现状严重不满相比，我现在改变很多，也幸福很多。 

关键是我周围的鬼拿我没办法了。 

那种感觉是无法言说的幸福感。 

哈利路亚，感谢神！ 

 

真耶稣教会上海徐汇教会 

苏欣 

2016年 6月 17日 

  



信耶稣家人得平安 

奉主耶稣圣名作见证： 

我是真耶稣教会慕道友唐亦群。我父亲唐庚四月二号半夜发病，当天进重症监护，医生发病危通

知，腔梗加脑溢血。同日教会教友何琳，宋初艳和 cindy 到医院祷告，父亲第二天开始就有好转，本

来医生说出血位置不好，很危险，让我们随时做好思想准备。第三天 ICU 主任告诉我们出血位置还可

以，所以是老天保佑你父亲，应该没有生命危险。 

之后一天比一天好，其间何琳姐妹和谢昭瀚弟兄又去医院重症监护室祷告过一次，两周后出院进

护理院继续康复治疗，教会何琳姐妹，林弟兄，谢弟兄再次去护理院为我父亲祷告，并去我母亲养老

院为我母亲祷告。我母亲现在精神矍铄，状态非常好，谁也想不到八年前直肠癌一年做了两次手术也

是我远在美国的大舅舅，大舅妈请了教会的教友去医院为我母亲祷告才好起来的。现我父亲已拔掉胃

管自己可以进食，拔掉导尿管（都是在重症室带过来的）。护理院的医生说我父亲恢复的很好。 

同时他们也为我哥祷告。我哥在一个多月前 CT 查出有一个两厘米的肾脏肿瘤，已经很大，必须做

手术切除。医生要求再做一个增强 CT 以便确认是什么性质的肿瘤，当时我和我哥的心情是很崩溃的，

我爸脑溢血还在重症治疗，危在旦夕。而我哥又查出肿瘤，是良性还是恶性还不确定。但开刀是必须

的。真的感谢万能的主，教友何琳，宋初艳，cindy 以及很多现在还没见过的教友等也为我爸和我哥祷

告。上周我哥去做增强 CT，周六报告出来既居然推翻了原来 CT 的结论，说我哥不是肿瘤而是囊肿，

根本不用做手术。真是太神奇了。 

感谢主，让我们全家能继续幸福的生活在一起。哈利路亚，阿们 ! 

唐亦群 2017 年 5 月 18 日（4 月 25 日） 

真耶稣教会上海黄浦教会 

 

下图是唐庚刚进 ICU 照片： 

 



 

右图是出 CIU 后照片： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下图是现在唐亦群母子，父子合照： 

 



神慈爱管教 

 

奉主耶稣基督圣名做见证： 

我叫宋晓亮（宋初艳姐妹的弟弟）。由于老婆不信，还经常拦阻我去守安息，再就是家里两个孩

子（一个三岁、一个 5 个月）没人带，自己又非常的软弱，因此很少去教会守安息，平时在家也懒惰

不读经。 

但我常常祷告神，求神带领，神一直以来非常看顾我的工作，使我的工作一帆风顺，然而我所在

的部门去年效益不好，处于亏损状态，在 2017.2.13 日那天收到领导消息，说各种原因公司与我解除合

约。由于事情来的太突然，我一点准备都没，犹如晴天霹雳。我就反省自己，知道自己不守安息日，

是亏欠神，在晚上祷告的时候我也向神认罪，并下定决心要努力，再次将工作交托与神，我的心情才

慢慢平复。 

由于我老婆生二胎放弃了世界百强企业的工作，现在又碰到这样的事情，一时难以接受，那几天

我也一直跟我老婆说，是因为我没去守安息，未守神的诫命，以致招到管教。虽然她不信，但经过这

件事后，她心里已没有之前那般刚硬，也不再反对我去守安息了，这是这件事上神给我的第一个恩

典； 



然而神很爱我，他已为我预备了同家公司的另一部门。领导在辞退我时让我将简历发给人事，说

其他部门有招人。第二天我就接到面试电话，由于好久没面试了，而且我面试经常会紧张，一紧张就

结巴，然而那天我面试就像吃了兴奋剂，变得能说会道，还能把控整个面试过程，很顺利就通过了两

轮面试，这样我就可以从公司的一个部门转到另外一个部门，我的工资、工龄都可以平移过去，而且

这部门一直处于盈利状态，上班地点也更近了，后面还听说原部门几个大领导都下课了，前景堪忧，

我非常感谢神，这是神给我的第二个恩典。 

通过这件事神即管教我，又给了我两个这么大的恩典，我相信我们只要努力追求灵命长进，将一

切交托与神，将这份信仰当做一门课程来认真对待，拿出高考的精神去努力、去追求；神一定会在生

活、家庭、工作上赐福与我们。 

哈利路亚，感谢主，阿门！ 

 

真耶稣教会 徐汇群  

宋晓亮 

2017 年 3 月 3 日   

  



 

求圣灵时看见天使按手祝福 

奉主耶稣圣名做见证： 

2016年 11月 19日安息日，也就是昨天，我去教会守安

息。 

上午的第二节课是求圣灵，当弟兄姐妹都跪下来求圣灵的

时候，我感觉有个人站在我的面前按我的头，方言就开始大声

的从我的嘴里说出来了，按完了我的头那个人又去按其他姐妹

的头，在我们求圣灵的弟兄姐妹中间来回走动。 

祷告了一会我们就休息了十分钟，第二次求圣灵。那个按

我头的人又在一次的出现了，还是在求圣灵的弟兄姐妹中间来

回走动，给每一个弟兄姐妹按头。 

今天我问了一下教会的谢昭煌弟兄，昨天有没有人在中间

来回走动帮我们按头，他说没有。感谢神让我在自己的身上看

见神的同在，感谢神，阿门！ 

真耶稣教会徐汇教会 

崔张玲 

2016年 11月 20日 

 

后记： 

下一周，探访组到包爱香姐妹家里访问之时，大家讲到这件事情。说周六祷告求圣灵的时候，有

天使来按手祝福。有一位慕道友看见了。大家都没有看见。 

包爱香姐妹的儿子吴炜炜大意是说：难道没有吗？周六的时候不是有一个人来给我们按手吗？比

谢弟兄要年长一些，我也看见了，有一个人来按手，给我按了两次。吴弟兄也看见了，其他人都没有

看见。 

 

 

 



神经母细胞瘤得医治 

我是孩子的母亲，我为我的孩子做一个

见证，感谢主再我们最困难的时候接纳了我

们一家。 

我的孩子在 6岁的时候患了一种罕见的

肿瘤，叫神经母细胞瘤。当时听到这个消息

我们全家都崩溃了，身为母亲的我天天是生

不如死，多希望生病的人是我而不是孩子。

当时我特别绝望原本我一家也信靠神，可孩

子为什么还会生病，我当时在怀疑神、也埋

怨神、不相信神。可神并没有抛弃我们，神

借着医生手医治好了君越，在求医的道路上

神给我们安排的很好。神也给我们安排了很

多兄弟姐妹来帮助我们。君越现在每天晚上

睡觉都会祷告，感谢主君越现在非常健康快

乐。 

 

真耶稣教会徐汇教会 

徐玉华 

2017年 5月 12日 

 

 

 

 

 

 

  



恢复正常行走 

 

 

奉主耶稣基督圣名为主做见证。 

我叫何润华，已是进入 73 岁的老年人，随着时光流逝，体质逐渐虛弱，病魔逐日缠身。 

2015 年 12 月份，我的右腿膝盖突然患上骨性关节炎和滑膜炎，不仅行走困难，甚至难以支

撑我肥胖的身体。我常常跛个腿，走一步踮一步，遇上路况不好或爬坡行走时，膝关节的神经疼

痛直刺心中，有时甚至疼得流下泪水，不堪忍受！去医院检查后，医生提出要锯断我的右腿膝

盖，换上不锈钢的绞链式膝盖，我听后很害怕，心想，这一辈子完了，这不是今后要坐轮椅吗？

以后不仅行动十分困难，怎么生活呀…？ 

为此，在弟兄姐妹的帮助下，我仰望了神，选择慕道，每次安息日坚持听道，边听，边学，

边领悟，同时坚持默祷，相信神能救我，感谢主的恩典，树立治好疾病、驱赶魔鬼的信心，同

时，积极配合医治，釆取一些減肥措施等等。一年多來，在神的看顾下，恩典显现，我的腿病曰



见好转，体重逐渐減轻，感到走路越來越轻松，膝盖也渐渐不疼痛了。现在，我每天走 2-3 公里

没有什么问题，只是连续上楼梯还有一些困难。 

感谢神！去年年底，我参加受洗，成为神的儿女。求主带领我更加仰望神，信靠神，多读圣

经、多祷告，也求神继续看顾施恩，驱遂魔鬼，排除疾病缠磨，兴旺我的身体和灵命！蒙主恩

典！一切荣耀归于神，我们慈爱的天父。衪大有能力，在神凡事都能。哈利路亚，阿们！ 

2017 年 1 月 17 日 

 

 

奉主耶稣基督圣名为主做见证。 

我叫何润华，去年 12 月 2 日于上海闵行受洗归主。春节前的一周，突然我的左手掌靠大姆指

的地方长出一个大血瘤，不仅非常疼痛，而且干什么都不方便，我十分苦恼，后到医院看大夫，

我去了沈阳最好的两个大医院，看了手足外科，两个医院都会了诊，並且要我往院开刀治疗，住

院要 4 一 7 天，半个月拆线，20 天左右才能好！ 

突发袭來的血瘤手病帶來我极大的苦恼，正逢过春节的大好时机，怎么办呀！手掌要是动手

术，连每日正常的洗涮都不能自理，基本生话都无法完成！正在我最烦恼时，我天天祷告，盼望

神的恩赐！尽早让我康复，与此同时，我每天活动手掌，活络血脉。 

感谢神！经过二十多天的努力，奇跡出现了，我发现我的左手掌越來越灵活，血瘤肿块越來

越小，最近两天已经不疼了，我十分喜悦。主耶稣的名是值得称颂的，荣耀归于神。与弟兄姐妹

共同分享神恩典的喜乐。哈利路亚，阿们！ 

 

上海真耶稣教会 徐汇教会 

何润华弟兄 

2017 年 2 月 17 日  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



靠主胜过危险、试探、魔鬼、罪恶 

见证一：神救我们脱离危险 

奉主耶稣圣名做见证： 

母亲节那天晚上下班，我到家给我婆婆祝她母亲节快乐。我说，母亲辛苦了，给我们带两个

孩子。 

婆婆讲，今天差点死了。我一听全身帽冷汗。她说，我天开车，开的好好的，一下子全身就

跟死了似的。脑子也空了。当时我的二女儿在车上。车子撞到河边的垃圾池里去了。 

她开的是三轮车带驾室的那一种。婆婆全身动不了。我女儿在里面哭，哭的很大声。路边的

人也不敢靠近，过了不知道多久，我婆婆动了动。她看到有人就抬手挥了一两下。人家看她动了

才敢过去看，她让人家把我女儿抱出来。 

婆婆讲，当时生怕女儿受伤。她就祷告神说：神啊，你让我动一动。让我醒来，让人把我的

小孙女抱出去。感谢神，神听了她的呼救，让她得救。那个河边什么也没有只有一个垃圾池。如

果没有神的看顾难以想象后果。 

过后她去看医生。医生说是压迫神经全身麻木最好不要开车，很危险。我女儿一点也没伤

到。 

感谢神的看顾，只要信他天父必看顾你，我是江尧霞，这是我家的见证。感谢神，阿们！ 

 

见证二：神的恩赐 

奉主耶稣圣名做见证：  

4 月 28 我打电话给我妈妈，妈妈说她在卖凉粉。我问她，生意怎么样？她说，不好卖。我

说，那你不要卖了，回家吃饭吧。那时是中午了。我问她安息日有去吗？她说都去的。我说，那

明天也要去。你去守安息日，神会给你跟多的恩赐，生意会跟好。 

我们 30 号傍晚到家。妈妈说好忙呀，你们回来也不打话。我说，你忙什么？她说，作家宴。

凉粉要把它做出来。我问，人家要多少？妈妈说，两家一起一百斤。我说，不得了四五百了吗？

我妈说，是啊。然后我说，你看你咋天去，今天神就三陪的给你财富。然后她说，教会的姐姊也

这样跟她说的。感谢神！ 

 

见证三：耶稣救我脱离撒旦的试探 

奉耶稣名做见证：  



我在厂里跟我起干活的小谢传福音。我来厂里有四个月了。我 2017 年三月二十五号洗礼了。

洗礼了呢，我就特别想传福音。我跟小谢说，我们神的一些神迹和我的见证时间。久了她也有点

相信了。感谢神！上个月她母亲腿痛，痛了好久关节炎。她天天打话。满严重的。看去住院。 

五一来。我问她，好没有她说没有。我说，不如让你妈妈信耶稣好。我说，让你妈一定要去

信，真的。我说，我妈妈也象你妈一样关节骨痛，现在都好了。她笑了笑。在这传道里，我和我

老公天天吵架。为什么呢？因为我心里有吃醋。只要我老公一跟小谢说话，我就嫉妒陏闷到家。

我跟他吵到厂。我就跟小谢传福音就这样有半个月，从小吵到大大出手。我晚上我就哭，我心里

痛，想不开。我就问我自己倒底怎么了？我的心呀整天忧愁难过，也不敢打话给家人说。五月十

号晚上下班回家，又打又吵都是我打老公。我心里很气，气到晕。这样，第二天到厂我还是跟小

谢传道。 

晚上下班我到家我打开微信。我看了李秀珍姐妹的见证说，魔鬼撒担是怎么来害她的，怎控

制她。我就一下子心里想到，我的心是不是背魔鬼到迷到了？当时我的心一下子警醒了。我跟我

老公说，赶快起来祷告神。我说可能被魔鬼钻了空子，你为我祷告，奉耶稣的名赶鬼，我自己也

祷告。我说，奉耶稣的名赶鬼祷告时，一下有凉气的感觉从我身上出去。祷告完了我全身在出

汗。 

我跟我老公说：感谢神，让我早清醒过来。顿时那个心里的陏闷都没有了。我说，明天我要

去跟她说对不起。早上，上班我就跟她说了。我跟她讲发生的事情。我想了下，因为我在传福音

的时候没有说奉耶稣的名传道，反倒被撒但留了空子。感谢神主耶稣把我从撒担的手里救出来。 

 

见证四：被主管教 

奉主耶稣名做见证：  

我们四月三十号到家，正是晚饭时。我刚进屋，桌上一大碗猪血块，烧好了的菜。我说，这

个不能吃。正好爷爷进来，坐下吃了。我又说，不能吃。孩子她爷说，什么不能吃，猪不也是有

血的吗？然后婆婆说不要理他。我就出去了。只有他一个人吃了。我们家六口人，五月二号我们

家小二过生日。过后我们老家来上海。给家里打话。我就问，爷爷干什么去了？婆婆说，去打点

滴去了。我说，怎么了？婆婆讲，孩爷爷胃痛，拉肚子。我说，让他不要吃，他不听。 

打了三天的点滴。我说，以后不要买了。婆婆说是人家给的。你知道不能吃，还做出来。以

后再给就不要。婆婆说，她说家也吃了。不也没事吗？她家是基督教的。 

 

真耶稣教会闵行教会 

江尧霞 

2015 年 5 月 16 日 

  



受洗，受圣灵，劲椎病得医治 

 

哈利路亚！奉主耶稣圣名作见证： 

我叫董红，山东泰安人，现在青岛打工，在青岛四方真耶稣教会聚会！2016年 5月在上海受洗归

人真耶稣教会。本人在基督教很多年，一直没有领受圣灵，在我落在人生低谷，极度绝望的时候，我

非常渴慕圣灵能带我度过难关，领我走出困境！神真也知道我的需要，及时的安排了在青岛一个叫白

云的姊妹，从她口里知道了真耶稣教会是圣灵亲自设立的教会，有真理，有圣灵，有神迹。感谢神还

没等我去找教会，神就亲自让了上海徐汇教会的两个姐妹安排我去了上海查考道理并且受了活水洗。

神好爱我，当时就医好了我的颈椎病！后来神也赐给我了圣灵，有了灵言。感谢神，我受苦是与我有

益，目的是让我更加的渴慕寻求他！神说，祈求就得着，寻找就寻见！真心寻求神的，神必保守他十

分平安！如今我真正体验到神的同在。感谢赞美耶稣，亲自地找回了我这只迷路的小羊，带我回到属

神的教会，我对神更有信心了，相信神会给我开出路，把神的救恩分享给每个需要的人，让更多的灵

魂得救！愿荣耀归给天上的真神，平安归给神喜悦的人。哈利路亚，阿们！ 

真耶稣教会徐汇教会 

董红 

2017年 5月 13日 

 



主恩浩大，救我生命 

 

奉主耶稣圣名作见证： 

我于 2016年 5月 10日，入住金山医院。 

  

一天下两次病危通知书转院： 

病情还在加重，继续转医院，最后结论是非得肝移植才能活下去！ 



在等待肝源的时候耿先进兄弟来看我，让我接触了

教会，开始来依靠神，求神帮助。 

在仁济医院前期，由于肝功能没有了，早期出现了

肚子胀，拉肚子无力，没几天已有腹水了，已无力

下床。每天求神帮助，让神帮我至少等到肝源的到

来； 

求神帮助的第一天，精神好了些，第二天吃东西味

口好了些，第三天没哪么痛苦了可以下病床走一

下； 

这时我又求神帮助，有个好肝源，手术能顺利。 

在神的帮助下，顺利的等到了(好肝源)，在

2016.6.16号做了肝移植手术相当顺利，恢复相当

好。 

肝源是一个出车祸人的肝源(相当好的)，手术也相

当顺利。术后保养与调药都相当顺利。 

 

 

封雷 

2017年 5月 12日 

真耶稣教会徐汇教会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



赐平安的神 

奉主耶稣圣名做见证： 

我妈妈在美国手被烫伤，差不多一周左右就愈合得差不多了。感谢神，没有去医院，伤口没有感染。 

 

 

我很感谢神，因为烫伤的伤口处理不得当就很容易感染，又因为伤口有渗出，一旦感染不仅细菌

容易耐药，感染迁延反复，而且还很可能出现全身的症状。而且非常麻烦的是，我妈妈在美国没有保

险。如果去急诊，医院很有可能拒诊；还有即使收了，我们可能也吃不消，因为急诊一次的账单就有

四位数美金了。所以只能靠神了，如果感染了再去医院，估计就要住院了。我女儿一个月的时候住院

一周，最后总的账单就五位数美金了（因为我太太当时的保险包括我女儿，而且已经封顶了，所以没

有交钱）。 

 

我本来有考虑过，如果伤口感染了，就只能直接买机票回国了，因为在那边没有保险真的吃不

消。但真的很感谢神，我妈妈这次恢复得很快也很好，现在已经又开始洗洗刷刷了。 

真的特别感谢神，很多人觉得什么烫伤、割伤自己愈合都是理所当然的，但其实不是的，同样是

一颗生锈的钉子扎伤，有的人一点事情没有，但有的人感染破伤风很快就送命了。所以平安的时候其

实才是最需要感谢神的，感谢神救我们脱离凶恶；因为如果没有神的看顾，临到我们的不平安，真的

不是我们能想象和承受的。 

 

上海真耶稣教会徐汇教会 

蔡昱弟兄 

2017.5.7 



唯独靠神 

 
奉主耶稣基督圣名作见证： 

 

我的大学本科，已经读到了大三，还有一年就要

毕业了，最近在写案例分析的论文。这次的论文比大

专的时候有点难度，选择已经过了提纲在写初稿，似

乎还差两步就能到最终稿了，我的提纲可谓是差点没

有过关，不过还好，我这次经历了一个小小的神迹，

让我挺过了这一个，而这个神迹让我回忆起来我大专

四年级那次《社会调查报告》的论文。 

 

大专四年级那次的社会调查报告我记得前半部分

是我自己独立完成的，所有的内容以及排版格式都是

我自己操作的，但是当我的《社会调查报告》快接近

尾声的时候，由于最终稿必须经过修改稿这一关才能

最终定稿，我的修改稿怎么修改指导老师就是不满

意，这个时候我们班级里的同学大多数的论文都过关

了就只剩下我没有过关，于是我越来越着急，我陷入

了崩溃的状态，越是着急就越是烦躁，我想我的人生

梦想才刚刚起步，我所有的一切和未来的梦想都还没

用实现，难道到了这里我就前进不了了吗？难道我到

了这里就要结束了吗？我想我不能就这样被挫折击

垮，我不能就这样结束了，我还有很多事情没用做，

我还有很多梦想没用实现，我不能就这样止步不前，

后来我就祷告神，求神给我帮助，给我智慧，给我力

量。让我没想到的是，我的热心、真诚神真的看到

了，并且神真的在我身上显出了神迹。我清楚的记得

在一次上课之前，班主任进了教室走到我的身边，对

我说叫我带上《社会调查报告》的修改稿去她办公

室，我就跟着去了，到了办公室之后班主任对我说她来帮我修改，并且叫我等她的回音。我听了班主

任对我说的话之后，我简直不敢相信我的耳朵，这种事我是第一次碰到，我当时一句话也说不出来，

愣在哪里，因为论文是学生自己的事情，不是老师的事情，老师只能做的是给学生提意见或者是指

导，哪有老师帮学生写论文的，所以我第一次碰到这样事情感到惊讶无比，不过，神的神迹往往是让

你吓一跳，让你震惊的，果然不出几天，班主任打电话给我，说我的论文修改好了，并且已经定位最

终稿了，我在电话里听到班主任这样对我说，我又一次感到震惊，我怎么也不相信自己的耳朵，难道

我听错了，不是，难道我在做梦，也不是，应该说两者都不是，神行的神迹奇事，决不允许用做梦和

听错来定义，因为这不是传说也不是神话更不是科学，这是事实。 

 

转眼之间到了现在，我现在本科大四，正好在写《案例分析》的论文，我的提纲差点没有过，可

是在 2017 年 5 月 2 日下午 1:30 分左右，一个 QQ 留言让我再一次明白在神里面没有他做不到的事情，

当时我坐地铁 1 号线去漕宝路见我的朋友，我在地铁闲来无事就打开手机上 QQ，当我打开 QQ 的时候

我看到了我的指导老师给我的留言，在留言里指导老师对我说，她觉得我发给她的提纲和排版模式很

乱所以她帮我整理了一下格式和提纲，叫我根据提纲写初稿。当时我看了之后我感到一震的兴奋，为



什么兴奋呢？因为我感到神就在我身边，我知道是神在帮我，我真的很难用言语来描述这件神迹，神

知道我不会操作 Word，不会排版格式也不会整理文章，所以神借着我的指导老师帮助我度过了提纲这

一关，真的！非常感谢神对我的帮助，要不是神这次给我的这样一个神迹，我或许现在还停留在提纲

这一关，不知所以了。 

 

通过这两个神迹，让我再一次觉得神的是存在的，这两个神迹不仅是神对我的鼓励和帮助，也更

让我明确的知道无论做什么事情，不管是碰到困难和挫折都要依靠神、仰望神，凡事不是出于自己，

都是出于神的恩典，我们靠自己是没有用的是无济于事的，我们什么事情也做不到，唯独靠神我们凡

事都能做得到。 

 

上海真耶稣教会 黄浦教会 

万健卿 弟兄 

2017 年 5 月 6 日 

 

 



主必预备 

奉主耶稣圣名做见证： 

我叫王莎。因为过来上海比较晚，过来已经 4月份了，准备开始找工作，发现工作不是很好找，

主要是自己想找守安息日的，自己文凭也不是很高，双休日的不太好找。现在很多金融销售都是双休

的，自己又不太喜欢电话销售，总觉得有点虚。关注了招聘网站很长一段时间都没有遇见合适的，自

己的心也是动摇了，心里想还是不要找星期六能休息的了，找个合适的就行了，看了很多工作都是单

休的，但就是没有去投简历，总觉得还是要报着一些希望去找。又过了一些时候，一天晚上正好看到

有一份工作离自己近又是双休工作还比较简单，就满心欢喜感觉是神为我预备的，知道我心里着急，

变得忧愁为我预备的，于是开心的睡觉去了。第二天由于自己比较懒，到临近中午的时候才给那个公

司电话，可是那边说已经招到人了，整个人都不好了，又陷入忧愁之中，到了下午自己又去网站看招

聘信息，突然看到兼职信息，心里想自己以后就做兼职算了，时间自由支配，可是没想到的是被骗了

1300块。我平常在网络方面也是比较谨慎的人，可能心里太急都忘却了这些，相信了骗子，被他们骗

取了那么多钱，提起来就觉得当初有多蠢，人在绝境中会失去理智和方向，后面去找警察，警察也不

管，并数落打击我。心里非常伤心，心里就起了抱怨，我就在想神啊，我不是要守你的安息日吗，怎

么就这么难啊，难道你不保守我？ 

我就忧忧愁愁的过着后面的日子，然后还是坚持着最后一点希望求神怜悯为我预备工作，心里想

要是还是没有的话就随便找个工作了，后面自己投简历，有一个公司又要我去面试，我星期二过去面

试的，面试的人说这个星期五之前通知你上班，心想肯定没戏了，到了晚上就收到了这个公司让我上

班的消息，跟我你要等到下个星期四才能上班，于是我就等啊等，到了星期四头一天又跟我说马上五

一休息了，休息过后你再来上班吧！这个时候我已经顺其自然了，也不在乎了，把一切交托给神了，

能成功就是神预备的，本来应聘的是大小周六天休，自己已经很满足了，每个月还能去守安息日二

次。 

后面到了公司开始上班，工作了两天，感觉非常适应工作，很快就融入了工作氛围，自己也非常

喜欢这个工作，感谢神这都是神赐的，后面领导把我转到了售后部，售后每天都有人上班的，我就跟

负责人说我能调休到每周星期六休息吗，负责人同意了，哈利路亚，感谢神。 

神真的是患难中的帮助，愁苦就来安慰我们，只要我们耐心等候，神就为我们预备，有时候心太

急，忘记了靠神，想要靠自己的聪明去做事情，神就来管教我们，这种管教当时会很迷惑，等醒悟过

来的时候我们便会赞美神的大能，神啊！你的杖，你的竿，都安慰我！ 

哈利路亚，一切荣耀归于神。 

 

上海真耶稣教会 黄浦教会 

王莎 姐妹 

2017年 5月 13日 

 

 



肾结石得蒙医治的见证 

奉主耶稣圣名做见证：  

我叫张四英，我是 1999年信主的，是福建人，现在住

在上海奉贤南桥。当时，刚信没几天，有一次去割稻子

的时候，就发现很难受，回家后，三天三夜什么都吃不

下，吃什么吐什么。我的女儿带我去医院做 B超，发现

我的肾里好多石头，一颗颗像绿豆一样，经医生鉴定为

肾结石和肾积水。医生说要用激光打碎石头，而且一个

石头要 600元，我当时没去做这个手术，因为女儿的工

资也不高，没有那么多钱去医治。于是就去买了些相关

的药吃。刚信不久就遇到这种事，没信的人都在劝我别

信了，但是我相信神，我就祷告神：“主啊，你是创造

宇宙万物的神，你是有大能力的神，求你医治我的病，

让我把这些石头拉出来，我能为主作见证。” 

买的药是分十天吃完的，我吃了四天，有一次小便，我

就听到声音，哐当一声，我知道有东西掉下去，感谢

神，当我去看时，是好几粒小石子，是从我肚子里拉出

来的，是神垂听了我的祷告，一拉出来，我就觉得很轻

松，真的从那次后，我就好了，药就扔了，不吃了。我

把这些小石头捡起来，清洗干净，用纸小心地保存着，

我会一直保存着这些石头，感谢主耶稣，这是神的见

证，我要到处为主做见证！ 

过了几年后，我们全家来到了上海工作。在 2010年某

月份的 6号，那天是周五，我又开始疼了，儿子说要带

我去医院，我坚决说不要去，当时也没什么钱，我还是

选择要祷告依靠主耶稣，而且明天是安息日，要去聚会。于是我就跪下来祷告。那天吃完晚饭后，我

就去上厕所，拉出了大约有 1-2厘米厚度的的沙泥，都是含有小小石头颗粒的沙泥，拉完之后就没事

了，顿时觉得轻松了。我的女婿，他是没信主的，他跟我说：“妈，你真的很有信心，感谢主” 

在 2014年 2月 6号，那天周四，我又开始疼了，一直到周六去聚会都有在疼，疼了三天两夜（即周

四，周五，周六，而周六晚上就好了）。因为这段时间南汇教堂要拆迁，我每天早上 4点-5点就起来

祷告，为教堂拆迁的事，也为我病的事禁食祷告，求神医治，因为真的很疼，我吃东西都很难。我们

家旁边有个查经聚会点，是我们周五晚上聚会的地方，我每天都会去那边祷告。到 8号晚上，周六下

午聚会完回家的晚上，我去小便时，就感觉我的尿道被堵住了，非常难受，但是后来，我就感觉有东

西出来了，用纸擦拭时，才发现我这次又拉出了一颗石子。感谢神，再一次医治了我。不敢忘记神的

恩典，走到哪里，我要好好保存从我身上拉出的石子，现在数起来共有 17粒，不管走到哪我都要讲神

的见证，一切荣耀归于神！感谢神！ 

 



肾结石蒙医治——季小艾弟兄的见证 

奉主耶稣圣名作见证： 

在 2014年 7月一天晚上，一开始隐约腰痛，去小便

发现尿液颜色变红。5-10分钟后，疼痛加剧，变得难以

忍受。忙打的去最近的医院看急诊。拍了 CT，可以明显

看到输尿管靠近左肾的地方有一个石头，大概 8MM左

右。也是这个部位是我感觉疼痛的地方。 

我小时候，因为我妈妈信仰基督，经常跟我妈妈去

当地教堂。我妈妈祷告时候，也会跟着一起祷告。从上

初中到第一次肾结石发作之间，印象中没怎么去教堂聚

会过，也没怎么看过圣经。自己心中隐约有这个信仰，

但不是很清晰，也不是很坚定。倒是这次结石前一两个

星期，我妈妈到我这，周六跟她去当地教会聚会。 

医生做了微波碎石的处理，当时也不痛了。医生

说，微波碎石后，石头会随着尿排出。当时虽然还是有

点担心，但一两个星期后，事情也慢慢忘了。 

今年 8月底的一个星期六，我在公司加班，忘了有

一个多月的疼痛又来了。因为有之前的经历，我立马去

了最近的医院。医院又是拍了 CT，发现输尿管靠近膀胱

的地方有 7MM左右的石头。应该是上次碎石根本就没起到效果。我要求医生立刻碎石。但因为石头在

输尿管下段，医生说只能做手术。当然还有一种可能，就是看看能不能石头自己掉下去，掉到膀胱

里。手术我是知道的，我 7 月份做微波碎石一个病房的室友，看起来以前身体应该还不错，就是做的

手术，流了血，脸上苍白，躺了一个星期。我抱着只要有 1%的希望，就不做手术的想法，开始了一个

多星期的排石。吃排石药，这是基础，然后，不停的跳。结石不是一直痛，会一阵痛，一阵消失，然

后不知道什么时候，疼痛又突然来临。结石很痛，到底有多痛，好像有这个说法，人最痛的时候，依

次排名是妊娠生小孩、三叉神经痛……，而一位有肾结石经历的女士，说结石痛的时候，超过妊娠生

小孩。 

因为医院没床位，我怕晚上突然痛，要打止痛针，虽然止痛针有时候也不管用，晚上我就在输液

室里的座椅上坐着睡会。大部分时间，我就在楼梯台阶上，一格两格三格的往下跳。按照医生的说

法，如果石头能掉下来，一个星期会掉。我都一个星期多了。我心里没多少信心。 

我想到了祷告，向主耶稣祈求。印象中几乎每天都祷告，有时一天好几次，在心里默祷。在一个

安息日前一天的一个晚上，去小便时，突然听到清脆的石头碰瓷的声音。我定睛一看，是一个大小

1MM多的砂石头。让我痛苦了这么长时间的石头终于排出了。我总结这个经历，这么大的石头我这次

能排出来，是我祷告的结果，是靠着主耶稣的大能。感谢主。 

 

 



神的带领 

奉主耶稣圣名做见证： 

感谢主，本人叫许思敏。我是从小时候就跟妈妈来信耶稣的。记得在老家读高中的时候我就想着

说以后能到外地读书，总有个小小心愿，就是希望能到外地教会需要帮助的地方，尽我微薄之力能为

主做一点功。后来感谢神的带领，我大学读书来到了上海，来到这边后我渐渐知道这边有各种各样的

教会，但是他们所传的道理不符合圣经，没有圣灵，就觉得挺难过的，真心希望他们都能归真。  

毕业之后很快找到一份工作，工作了一年,在 2015年底，教会这边跟我说，叫我考虑可以来做教

会专职，我当时听了觉得很不可思议，因为我从来没想过，也觉得自己很不配。但是我把这件事放在

了心里，春节回去跟我爸妈有说了这件事家里人一开始不是特别支持，因为会担心我的工作，我的婚

姻，以后生活等等，但是我并不这么想，我觉得要有信心来信靠神，要对神有信心，即使我没有做教

会事情，我去工作，我也会遇到工作上的事，生活上的事，婚。 

姻上的事，不管怎么样，我们的道路都要靠神来走。在那段时间，很感谢神的恩典，我弟弟刚好

毕业，他去韩国学校和在国内找工作的见证真的很奇妙，我们真的连想都不敢想，还有我妈妈在家里

的工作也是蒙神的许多祝福，每次电话都报好消息，觉得十分奇妙，很感谢主。我爸妈慢慢也看到神

的恩典，也是感谢神。 

 

弟弟做的梦 

在 2016年 7月份，因为教会发生了一些事情，刚好那段时间我妈妈也来上海，她知道后就很为我

心疼，她就很生气，叫我不要再做专职了，也跟我爸爸说，也跟我弟弟说，就一直闹这个事情，我也

觉得心力交瘁，只能跪下来跟神祷告，求神来帮助，加添心力。那时候我家里人反对很厉害，我妈

妈，我爸爸，甚至我弟弟也在一起反对。有一天，我弟在房间睡觉，我妈妈在厨房关着门做饭，做好

了饭，他就去房间叫我弟弟吃饭，我弟弟醒来后，忽然就跟我妈妈说，你别再拦阻姐姐做教会专职

了，她愿意做就去做，做这个也挺好的。                   

我妈后来就来找我，说我一定是趁着她做饭的时候去跟我弟说什么了，不然他怎么忽然这样说。 

其实我并没有去找他说什么，原来是我弟弟做了一个梦。 梦见他跟我爸爸好像在打游戏通关，他们来

到了一间屋子，梦里意思就是只要我弟和我爸爸一起去把那个门给打开了，就能救里面的好多人。这

是后来我弟弟亲口跟我说的，他说他做了这个梦之后自己忽然明白了这个意思，因为他跟我爸爸也在

帮着我妈妈拦阻我做教会的事，如果他们两个能在我妈妈面前说些好话，我妈妈就不会再发对了。没

想到果然是这样，之后我妈妈就不再那么反对了。爸爸也不再怎么说，甚至他比以前更关心我，经常

给我寄东西，生活上从来没有缺乏过。感谢主。 

 

妈妈做的梦 1 

2016年 6月份，我妈妈也来了上海，照顾我和我弟弟，也在这边工作。她刚来的时候有些讨厌谢

弟兄，因为我妈妈觉得都是因为他，叫女儿去做专职，不然我也不会去做。之后有一次，我妈妈就做

了一个梦，梦见她看见谢弟兄在铺路，那边路湿湿的，不好走，他拿着锄头在那边很辛苦的做铺路的



工作，铺路让大家比较方便走路，那我妈妈看见就没有去帮忙，看见他很辛苦在那边干活，也不去帮

忙，甚至也不去问候他。之后我妈妈就跟我说她做了这个梦。感谢主，我们不应该这样，神也借此提

醒我妈妈，我们要帮助圣工的发展，帮助福音的发展。 

 

得到父母的支持 

感谢神，经过一些事，我爸爸妈妈不再发对我做专职的事情，因为看到了神的许多恩典，也感受

到神的爱，经常想起，总会被神的爱感动到哭，其实自己真的很不配。爸爸妈妈很支持，特别是爸

爸，其实爸爸相信有神，但是因为长期在外地工作，没有时间，没有去聚会，就对神还不认识，只有

春节回老家会和我们一起去教会聚会。 他在 2017年春节时跟我妈妈说，我们不要拦阻女儿做教会的

事了，既然拦阻不了，我们就要大力支持，她有什么困难要去帮助她，她要出门做事，你就给她做好

吃的，要支持她。我听了很感动，感谢主，这是我想不到的。  2017年除夕，正好是安息日晚上，我

们围炉了一会，我爸爸还跟我们一起去教会聚会，真是非常感谢神，神也带领我的家人。 

 

妈妈做的梦 2 

2017年 4月份，有一天，我和我妈妈和一个弟兄去医院探访一位病人，回来的路上我妈妈就心里

嘀咕，说我怎么不去赚钱，去赚钱多好啊，就因为这个事也过来说我，有点在怪我做教会专职的事。 

感谢主，其实我从来不会为这些事情担忧过，因为我相信神一定会带领，万物都是神的，神会养活我

们的。 没想到，就在当天晚上，我妈妈做了一个梦，她梦见主耶稣跟她说话，说：只要我愿意，只要

我一句话，就可以让她一辈子吃不完。还看到这边给一点，那边给一点，永远都用不完，神的恩典真

是够用，叫我妈妈不要担心，不要为这些忧虑。感谢神，这样之后妈妈就没在说什么，气也自己消

了，过来两天她跟我说她那天晚上做了这个梦，真是想起来就觉得很感谢神的恩典，很亏欠神，很感

恩，很喜乐，得安慰。 

 


